

本当の無添加化粧品ワイエスラボをご愛用いただいているお客様へ

ワイエスラボをお使いいただく皆様に、知っておいていただきたいことがあります。

一般の化粧品には使用感をよくしたり、腐らなくする目的で、お肌に有害な化学物質がたくさん含まれています。

お肌の弱い方は化学物質によって様々な肌トラブルが引き起こされます。

そして、たとえ今は症状がでなくても化学物質がたくさん入った化粧品を使い続けていると、いずれお肌の耐性の限界を越えてしまい、肌の健康が損なわれる可能性があります。

ワイエスラボには、お肌に負担がかかる物質が一切含まれていませんので、使い続けるとお肌が自ら潤い、とても綺麗だった子供の頃のような健康なお肌が戻ってきます！

ほとんどの方は使い始めて直ぐに、お肌が喜ぶのをご実感いただけれると思います。しかし使い始めて直ぐ、もしくは1週間ほどで乾燥、かゆみ、赤み、ボツボツ、ゴワゴワ、ニキビや化粧ノリの悪化等の症状を生じる方がいらっしゃいます。

『ワイエスラボが合わないのではないかしら？』と不安になり、お問い合わせをいただくことがあります。

この現象は、それまでお使いの化粧品により、すでにお肌の構造が壊れていたために起こります。化学物質による皮膚表面のコーティングがなくなり、マスクされていた皮膚ダメージが症状として現われるためです。

辛い時期を頑張って乗り越えていただくと、肌トラブルは徐々に改善していきます。ワイエスラボはお肌が本来持っている力を引き出してくれます。

すっかり健康な素肌に戻るまでは、数ヶ月かかる場合もありますが、どうか頑張って続けてください。

病院からお顔に軟膏処方を受けている方へ

あなたはもしかしたら『酒さ様(しゅさよう)皮膚炎』というお肌状態になっているかもしれません。

『酒さ様皮膚炎』とは、ステロイド軟膏やプロトピック軟膏を長期間塗っていた肌が、軟膏なしではいられなくなる病気です。

お顔が赤くかゆくなった → 病院で処方された薬で改善 → 薬が切れてまた症状が出現 → また薬を塗る。。。の悪循環にはまって生じます。

酒さ様皮膚炎は病気ですから、ワイエスラボだけではお肌の状態が改善しません。ワイエスラボでお肌の力を補いながら治療を進めていくのが一番です。

思い当たる方は、急に軟膏を止めることはせず、『酒さ様皮膚炎』の治療に精通した皮膚科医にご相談いただくことをお勧めします。

菅原由香子